

Dienstjubiläen bei der Sparkasse Rastatt-Gernsbach



Der Vorstand mit den Jubilaren 45 Jahre, v.l.n.r.
Klemens Götz (Vorstand), Thomas Kunz, Gudrun Hauser-Kalusa, Martina Siegel, Ulrich Kistner (Vorstand),
Roland Braun und Albert Grünbacher (Personalrat).

Ulrich Kistner, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Rastatt-Gernsbach, konnte dieses Jahr im Rahmen der jährlichen Jubilarfeier gleich 25 Jubilaren für ihre jahrzehntelange Treue zum Unternehmen gratulieren.

Herr Kistner würdigte in seiner Ansprache jeden einzelnen Jubilar mit persönlichen Worten für seine geleistete Arbeit und seine Treue zur Sparkasse Rastatt-Gernsbach. Die feierliche Jubilarfeier ist für ihn immer ein schöner Anlass Danke zu sagen. Jeder Einzelne hat an seinem Arbeitsplatz dazu beigetragen, dass die Sparkasse Rastatt-Gernsbach erfolgreich in der Region tätig ist.

Geehrt wurden an diesem Abend für 45 Jahre Roland Braun, Gudrun Hauser-Kalusa, Thomas Kunz und Martina Siegel, für 40 Jahre Jasmin Plachetka und Corina Walter, für 35 Jahre Susanne Bauer, Andrea Bergamini, Ursula Kaudel, Sabine Maier, Sabine Mörmann, Patrik Schäfer, Norbert Seitlinger, Ralf Weinreich, Ralf Wunsch und Nicole Ziefle für 30 Jahre Nathalie Fink, Ilka Lanz, Margit Merkel, Brigitte Rieder, Simone Schäfer, Claudia Schmidt und Elke Schmitt, sowie für 20 Jahre Rolf Kölmel und Armin Welsch.